
令和４年度青森市指定管理者選定評価委員会 会議概要 

(「指定管理者制度導入の適否」に係る審査) 

 

１ 開催日時 令和４年５月１６日（月）１０：３０～１０：４５ 

 

２ 開催場所 青森市役所 議会棟４階 第２委員会室 

 

３ 対象施設 健康の森花岡プラザ、花岡公園、花岡農村環境改善センター 

 

４ 出席者 

  （１）選定評価委員    委 員 長  舘山 公（企画部次長） 

               副委員長  工藤 拓実（総務部次長） 

               委  員  竹内 紀人（青森中央学院大学教授） 

               委  員  桃野 敬（東北税理士会青森支部税理士） 

               委  員  泉 宏明（環境部次長） 

               委  員  土岐 政温（都市整備部次長） 

               委  員  大久保 綾子（教育委員会事務局教育次長） 

 

  （２）施設所管課（健康福祉課）課 長 新宅 雅之 

                 副参事 猪股 慎一 

                 主 査 木村 昌晃 

          （都市整備課）課 長 沢田 和則 

                 主 幹 佐々木 一成 

                 主 査 堰野端 隆綱 

          （農地林務課）課 長 嶋守 亮 

                 主 幹 木村 誠 

                 主 事 小堀 修嗣 

  

  （３）制度所管課（財政課）副参事 阿部 有一郎 

主 幹 宮崎 恭次 

               主 査 盛 将秀 

 

５ 案件 「指定管理者制度導入の適否」に係る審査 

 

 

 



６ 審査結果 全委員異議なく、全会一致で以下のとおり了承された。 

 （１）指定管理者制度導入の適否：適 

 （２）指定期間：５年 

 （３）利用料金制：一部利用料金制（健康の森花岡プラザ、花岡農村環境改善センター） 

 （４）募集形態：公募 

 （５）グルーピングの適否：適（３施設一括管理） 

 

 

７ 主な質疑応答 

 

委 員：花岡農村環境改善センターの使用料収入について、令和４年度予算額が２０万

６千円となっているのは新型コロナウイルス感染症の影響前の水準での見積

もりという事か。 

施設所管課：そのとおりである。 

 

  委 員：花岡農村環境改善センターの使用料収入は、貸館によるものか。 

施設所管課：そのとおりである。 

 

  委 員：健康の森花岡プラザの一部利用料金制の対象となっているのは浴場施設か。 

施設所管課：健康の森花岡プラザの施設は、１階の浴場施設、市民交流室、大広間、休憩室

及び２階の健康づくりフロアとなっており、それぞれについて利用料金を設

定している。 

 

  委 員：これまでの利用料収入はいくらか。 

施設所管課：指定管理が始まった平成３０年度は約２，３６０万円、令和元年度は 

約２，６１０万円、令和２年度は約２，１００万円、令和３年度は 

約１，８７０万円となっている。 

令和２年度以降は、新型コロナウイルス感染症の影響による施設の休館によ

り若干落ち込んでいるが、施設の休館がなかったと仮定すると利用料金収入

は以前並みに確保できている。 


